



CUMBRE BILATERAL

España y Francia apoyan el Canfranc, la TCP y la línea de alta tensión

A. I. I.
ZARAGOZA

Los gobiernos de Francia y España ratificaron ayer en París sus compromisos en materia de interconexiones de transporte terrestre y energético y confiaron en que logren el apoyo de fondos europeos. Entre las conexiones que afectan a Aragón, se cita expresamente la línea Pau-Canfranc y la TCP, al tiempo que en su declaración conjunta pidieron «a los gestores de redes que realicen y les presenten estudios técnicos, de costes y de viabilidad de nuevas interconexiones a través de los Pirineos, durante el primer semestre de 2015». Entre las líneas de alta tensión, figura la Monzón-Cazaril y la Sabiñánigo-Marsillon, muy contestadas socialmente, aunque no son citadas en el documento.

La cumbre estuvo presidida por los presidentes de ambos países, Mariano Rajoy y François Hollande, y en la declaración que suscribieron sí hay menciones concretas a las conexiones ferroviarias. En ella, confirman su «su deseo de finalizar la fase de estudios actualmente en curso sobre la travesía ferroviaria central, cuyos resultados están previstos para finales de 2015, y se congratulan por el comienzo este año del análisis territorial y por la reciente adjudicación del estudio de contexto territorial. Las actividades vinculadas con estos proyectos continuarán en los próximos años». ≡